



Elternbrief - Schuljahresende 2021/2022

25. Juli 2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

es freut uns besonders, dass die diesjährigen Absolventen und damit auch die Schule auf eine erfolgreiche Bilanz bei den Abschlussprüfungen verweisen können. Die Abschlusszeugnisse und die Lobe und Preise konnten in diesem Jahr wieder bei einer „richtigen“ **Abschlussfeier** übergeben werden. Vielen Dank an die Jahrgangsstufe 6, die die Bewirtung bei dieser Feier übernommen hat.

Bei der **50jährigen Jubiläumsfeier** der Gemeinde Schwanau hat unser Förderkreis unter Mithilfe des Elternbeirates durch den Verkauf von Getränken und Waffeln mitgewirkt und auch die Klasse 9c war mit einem Spüldienst vertreten. Ihr ehrenamtliches Engagement kommt indirekt wieder unserer Schule bzw. den Schülern zugute. Ein herzliches Dankeschön an alle helfenden Hände.

In diesem Zusammenhang möchten wir uns bei allen bedanken, die uns immer wieder tatkräftig unterstützt haben. Vielen Dank für Ihre Mithilfe, für Ihr Vertrauen, für Ihr Verständnis und das gute Miteinander. Besonders bedanken möchten wir uns bei den beiden Elternbeiratsvorsitzenden Frau Christine Jonientz und Frau Nadja Frenk für ihr stets offenes Ohr und ihr Engagement im Elternbeirat und im Förderkreis. Ein Dankeschön geht auch an alle Elternvertreterinnen und Elternvertreter und die Vorstandschaft im Förderkreis.

An dieser Stelle möchten wir uns auch bei allen Mitarbeitern der Schule, den außerschulischen Partnern, unseren Jugendbegleitern, dem Betreuungsteam, der Gemeindeverwaltung und den vielen freiwilligen Helfern bedanken. Ihre Hilfsbereitschaft und Unterstützung bereichern unser Schulleben auf vielfältigste Art.

Vor allem aber ein großer Dank an das gesamte Kollegium der Bärbel-von-Ottenheim-Schule, das mit uns zusammen dieses herausfordernde Schuljahr gestemmt hat.

Die ersten beiden Bauabschnitte des Schulhofes konnten in diesem Schuljahr abgeschlossen werden. So gibt es nun auf unserem „**neuen Schulhof**“ verschiedene Spielmöglichkeiten (Fußball, Basketball, Tischtennis), aber auch Rückzugs- und Ruheorte durch die neu gestalteten Sitzgelegenheiten. Der Bereich vor der Mensa wurde neu gepflastert.

Außerdem wurde in diesem Schuljahr der **Medienentwicklungsplan** genehmigt, der im folgenden Schuljahr umgesetzt werden soll. Damit werden alle Klassenzimmer eine neue technische Ausstattung mit Computern, Visualizern und TV-Bildschirmen erhalten. Außerdem sollen Laptop-Trolleys angeschafft werden, damit die während der Corona-Pandemie zusätzlich angeschafften Laptops einen Aufbewahrungsort in den jeweiligen Klassenzimmern erhalten und so von den Klassen ohne großen Organisationsaufwand weiterverwendet werden können.

Im Rahmen unseres **Präventionsprojekts** „Schule + Zukunft => Lläuft's?“, in Kooperation zwischen unserem Schulsozialarbeiter Herrn Kollmer und Frau Hargesheimer von der Jugend- und Drogenberatungsstelle Lahr, findet am vorletzten Schultag ein großes Hof- und Spielefest für alle Klassen statt. Ziel dabei ist es, sinnvolle Freizeitmöglichkeiten kennenzulernen und die bereits stattfindende Sprechstunde zu bewerben. Wir freuen uns, dass wir diese Sprechstunde, durch die finanzielle Unterstützung der AOK, auch im nächsten Schuljahr fortführen können. Am letzten Schultag findet das allseits beliebte und von allen vermisse Beachturnier statt, bevor die Schülerinnen und Schüler um 11:00 Uhr in die wohlverdienten Sommerferien entlassen werden.

Personalveränderungen: Unsere Lehrkräfte Frau Astrid Häß-Karl und Frau Marianne Schabacker und auch unsere langjährige Sekretärin Frau Jutta Ell verabschieden sich in ihren wohlverdienten Ruhestand. Wir wünschen Ihnen hierfür alles Gute. Herr Leo-Xaver Baumann verlässt nach seinem Referendariat unsere Gemeinschaftsschule zum Schuljahresende. Ebenso verlassen uns die Kolleginnen Frau Anna Barazutti, Frau Vanessa Schulz, Frau Finnja Vollbrecht und Frau Anne Böhler. Frau Mia Blümle beendet ihren Bundesfreiwilligen dienst. Wir bedanken uns bei allen sehr herzlich für ihren flexiblen und zuverlässigen Einsatz an unserer Schule.



Der **Bärbelplaner** als Lerntagebuch und Kontaktmedium zwischen Schule und Elternhaus wird im neuen Schuljahr weitergeführt. Unser Dank gilt dem Förderkreis für die finanzielle Unterstützung sowie der Sparkasse Offenburg, der TGO und der Firma FotoRaabe. Durch die Schaltung einer Anzeige konnten die Druckkosten und somit der Einzelpreis auf 5 € gesenkt werden.

Termine zum Schuljahresbeginn:

- Montag, 12.09. 1. Unterrichtstag 2022/2023
 Unterrichtszeit für die Klassen 6 – 10: **8.25 – 12.45 Uhr**
- Dienstag, 13.09. 8.30 Uhr **Willkommensfeier** für die **Jahrgangsstufe 5** in der Mensa der BvO
Unterricht für alle bis 12:45 Uhr
- Mittwoch - Freitag **Unterricht für alle bis 12:45 Uhr**

Die Busse sind entsprechend bestellt. Bitte denken Sie daran, rechtzeitig das Mittagessen für die zweite Schulwoche vorzubestellen.

Wir bitten Sie darum, sich bereits jetzt folgenden Termin in ihrem Terminkalender zu notieren:

Mittwoch, 28.09. Elternabend
Gemeinsamer Beginn: 18:30 Uhr, Mensa Bärbel-von-Ottenheim-Schule
Anschließend Elternabende in den einzelnen Klassen

Klassenlehrer 2022/2023 → **ÄNDERUNGEN VORBEHALTEN!**

5a Verso	Zi 003	5b Konur	Zi 009
6a Köstel/ Karl	Zi 023	6b Torre/ Beyer	Zi 024
7a Hübner / Stahl	Zi 021	7b Förster	Zi 022
8a Merten / Rosewich	Zi 018	8b Bähr	Zi 017
9a Lecher	Zi 020	9b Heinicke	Zi 019
10 Brossmer/ Himmelsbach	Zi 010		



Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern eine schöne,
erholsame und erlebnisreiche Sommerzeit!

Angelika Walter und Nicole Beyer
und das Kollegium der Bärbel-von-Ottenheim-Schule